

Pepe Grillo



Señales de vida

Tenues, si se quiere, pero el Partido Acción Nacional ofreció señales de vida en particular a sus simpatizantes frente a quienes puso una insana distancia después de la elección del 2 de junio, justo cuando más necesitaban sentirse arrojados por el partido en el que confiaron. De modo que la primera tarea del nuevo dirigente nacional del partido, dicen en el bunker de Avenida Coyoacán, será reestablecer la comunicación con los suyos. Explicarles qué pasó y cómo los necesitan para el futuro. En política triunfos y derrotas no están escriturados para nadie.

La campaña y la elección de la nueva dirigencia nacional fueron anticlimáticas, pero llegó el momento de comenzar hoy mismo la campaña 2027. La fuerza política hegemónica, Morena, ya mostró que eso de los tiempos políticos formales es una quimera. La campaña es permanente, 24/7, como dicen los jóvenes.

Segundo Piso capitalino

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, eligió al segmento de los universitarios capitalinos para arrancar lo que ella llamó la construcción del Segundo Piso de Bienestar Social de la 4T en la CDMX, con apoyos para el transporte público que es una demanda permanente de ese grupo de la sociedad.

Los programas sociales son el cimiento que explica la hegemonía electoral de Morena en el país y en particular en la CDMX con programas que empezaron el sexenio pasado, que se mantienen, a los que se suman programas nuevos. Clara muestra que la llegada al gobierno no supone tirarse en la hamaca, sino trabajar con mayor ahínco.

La semana próxima toca el turno al programa de la primera infancia que se llamada "Desde la Cuna" y un ajuste en el programa de Adultos Mayores para arrancar a los 60 años y el apoyo decidido a las Cuidadoras.

Lo que se busca es que en poco tiempo pueda reportarse que todos los programas de apoyo que se prometieron en la campaña están en marcha, que no se perdió ni un solo día.

Propuesta innecesaria, dicen obispos

La jerarquía católica no podía dejar pasar la oportunidad para salir al paso de la iniciativa que busca desaparecer el aborto, en cualquier etapa de gestación, del Código Penal y tratarlo como un tema de salud, lo que podría dar lugar a abusos incalificables.

La jerarquía dijo lo que muchos piensan: es una propuesta innecesaria que genera un problema donde no lo había. Innecesaria e injusta para los seres humanos en gestación. La Iglesia exigió participar en el debate ya que es un tema central

de su agenda.

Es un asunto que no se puede tratar a la ligera, dijeron los obispos. Muchas voces aseguran que la legislación vigente en la CDMX es progresista. Ha dado buenos resultados. Lo que se requiere es apoyarla con más información y mejores servicios. Lo otro es dar un salto al vacío y, tome nota, dividir a la sociedad cuando lo que se requiere es unidad y atenuar la crispación.

Beca Rita Cetina

Que la Secretaría de Educación Pública activó todas sus plataformas en redes sociales con la información oficial para el registro de la beca universal "Rita Cetina Gutiérrez", programada de hoy lunes 11 de noviembre al 18 de diciembre de 2024.

Se previene que mal intencionados se aprovechen de este importante esfuerzo y desinformen.

El secretario Mario Delgado ha dado indicaciones precisas de los pasos para el registro de estudiantes de secundaria. Se requiere transparencia total y cerrar las puertas a cualquier abuso que malogre un esfuerzo ejemplar.

